

Communiqué de presse de Läderach - chocolatier suisse et du CO de la Fête fédérale de lutte et des jeux alpestres (FFLS) 2025 Pays de Glaris+ de lundi 4 avril 2022

Läderach - chocolatier suisse est partenaire roi de la FFLS 2025 – par attachement au Pays de Glaris+

La Fête fédérale de lutte et des jeux alpestres (FFLS) aura lieu du 29 au 31 août 2025 dans le Pays de Glaris+. Une fête des superlatifs qui nécessite une préparation de plusieurs années. La manufacture de chocolat traditionnelle glaronnaise Läderach - chocolatier suisse soutient cet événement intergénérationnel en tant que partenaire roi.

Il y a un peu plus d'un an - le jour de la Saint-Fridolin 2021 - le Pays de Glaris s'est vu attribuer l'organisation de la plus grande manifestation sportive et de la plus importante fête populaire de Suisse en 2025. Le fait qu'un tel projet du siècle puisse avoir lieu dans le canton est dû à l'engagement de toute une région, ce qui se reflète également dans le "+" de "Pays de Glaris+".

À ce "+", synonyme de régionalisme et de solidarité, s'ajoute un nouvel acteur. Avec Läderach - chocolatier suisse, c'est une autre entreprise glaronnaise de tradition qui s'engage en tant que partenaire roi de cette grande manifestation. "Notre entreprise est profondément liée au canton de Glaris et à la région depuis des générations. Avec notre engagement de sponsoring, le plus important de l'histoire de l'entreprise, nous souhaitons, en tant que l'un des plus grands employeurs de la région, redonner quelque chose à la population", explique Johannes Läderach, président du conseil d'administration et CEO du groupe Läderach, pour justifier cette décision. L'entreprise engagera des collaboratrices et collaborateurs supplémentaires pour la planification et la mise en œuvre de ce grand projet. En outre, des produits spéciaux FFLS 2025 sont prévus pour le marché suisse, qui seront disponibles en amont, mais surtout lors de la fête.

Jakob Kamm, président du CO de la FFLS 2025 Pays de Glaris+, est également fier de l'engagement clair de cette entreprise traditionnelle ancrée dans la région : "Nous sommes très heureux de pouvoir annoncer que Läderach - chocolatier suisse est déjà le deuxième partenaire roi régional. Nos organisations associent suissitude, artisanat, partager la joie et respect des autres. C'est tout simplement parfait" !

Contacts médias :

Läderach (Suisse) SA

Matthias Schneider, Global Head of Corporate Communication

055 645 99 47 / 078 208 72 34

matthias.schneider@laderach.com

FFLS 2025 Pays de Glaris+

Katrin Egger, responsable marketing et communication

077 414 37 27

katrin.egger@esaf2025.ch

Légende de la photo No.1 (de gauche à droite): Hansruedi Hauser (président de l'association de soutien FFLS 2025), Patrick Farinato (CMO & CCO du groupe Läderach), Johannes Läderach (PDG et CEO du groupe Läderach), Jakob Kamm (président du CO FFLS 2025).

Légende de la photo No.2 (de gauche à droite): Hansruedi Hauser (président de l'association de soutien FFLS 2025), Elyne Hager (Global Head of Brand & Content Marketing group Läderach), Johannes Läderach (PDG et CEO du groupe Läderach), Jakob Kamm (président du CO FFLS 2025), Katrin Egger (responsable marketing et communication FFLS 2025), Patrick Farinato (CMO & CCO group Läderach).

«Läderach – chocolatier suisse»

Fraîcheur, artisanat, Suisse - voilà ce que représente la manufacture de chocolat suisse Läderach - chocolatier suisse. Fondée en 1962, l'entreprise familiale, dont le groupe emploie environ 1'300 personnes issues de plus de 50 nations, a son siège dans le canton de Glaris, en Suisse. Läderach contrôle l'ensemble du processus de production, de la fève de cacao au comptoir du magasin, et produit exclusivement en Suisse. En tant que l'un des rares fournisseurs haut de gamme, l'entreprise garantit ainsi une qualité durable de la fève de cacao au produit final. Les produits haut de gamme fabriqués à la main sont vendus dans plus de 100 chocolateries propres à l'entreprise, avec des points de vente dans 15 pays, ainsi que par des partenaires franchisés au Moyen-Orient et en Asie. Les amateurs de chocolat peuvent également commander facilement les spécialités de Suisse dans la boutique en ligne (<http://www.laderach.com>).